

Pressemitteilung

Jennifer Härtel
Pressesprecherin

Vorstandsstab
Zeppelinring 27-29
88400 Biberach

6. Februar 2025

Tel.: 07351 570-2486
Mobil: 0172 1095382
jennifer.haertel@ksk-bc.de

Chancenkapital BC im Lead für Finanzierungsprojekt *Investment für Innovation bei Knie-, Hüft- und Rückenbe- schwerden*

**Das Konstanzer Startup EVERSION hat dank einer Seed-Finanzierungs-
runde in siebenstelliger Höhe den Grundstein für Langzeit-Ganganaly-
sen gelegt. Das Unternehmen konnte mit seiner innovativen Lösung zur
Reduzierung von Muskel-Skelett-Erkrankungen renommierte Investoren
überzeugen. Die Chancenkapital BC, Tochterunternehmen der Kreis-
sparkasse Biberach, unterstützte das innovative Vorhaben als Lead-In-
vestor und trägt damit zu einem Novum im Bereich Gesundheitsmanage-
ment bei.**

Gerade mal seit 2023 ist das Startup EVERSION aktiv und konnte nun mit seiner Neuheit branchenübergreifend überzeugen. Denn neben der Chancenkapital BC im Lead der Finanzierung konnten auch Investoren der Berlin Angel Fund, Angels4Health sowie Expertinnen und Experten aus den Bereichen Medizin, Technologie und Marketing/Vertrieb für das Projekt gewonnen werden. Julia Zimmermann, Geschäftsführerin von EVERSION, freut sich über das Interesse: „Wir sind überwältigt von der großen Unterstützung und dem Vertrauen, das uns entgegengebracht wurde. Die überzeichnete Finanzierungsrunde hat uns ermöglicht, die besten Investor:innen an Bord zu holen – sie bringen nicht nur Kapital, sondern auch wertvolles Know-how und Netzwerke ein.“ Die beteiligten Digital Health- und Medical Director Experten, ehemalige

Seite 1 von 3

Vorstände und auch Vertriebs- und Marketingspezialisten diverser erfolgreicher Unternehmen glauben an die Innovationskraft und den maßgeblichen Erfolg einer nun individuell anwendbaren Behandlung, deren Umsetzung eine Langzeit-Ganganalyse das existenzielle Fundament bildet.

Schmerzlinderung durch individuelle Lösung

Das Produkt des Konstanzer Startups richtet sich an Menschen mit Muskel-Skelett-Beschwerden, die durch stark verallgemeinerte Therapieansätze oftmals nicht gelindert werden. Timon Sutter, Geschäftsführer von EVERSION, erklärt: „Unsere Vision ist es, den Weg zu einem schmerzfreien Leben zu ermöglichen – unabhängig von Ort, Zeit und Fachpersonal.“ EVERSIONs Therapieansatz soll eine Linderung durch individualisierte Einlagen herbeiführen. Hierfür kommt eine Sensor-Einlegesohle in Verbindung mit einer App zum Einsatz, die eine flexible Langzeit-Ganganalyse für den Alltag durchführt. Auf Basis der Daten kann dann ein 3D-Anatomiemodell erstellt und anhand dessen sehr präzise die entsprechende Schmerzursache identifiziert werden. Diese Voridentifizierung dient als Grundlage für individuelle Einlegesohlen, welche mit herkömmlichen orthopädischen Alternativen nicht vergleichbar sind, wurden sie doch datenbasiert absolut individualisiert erstellt, um die gemessene Fehlstellung auszugleichen.

Prävention als Schlüssel für gesunde Mitarbeiter

Auch wenn sich das System vorrangig an Endkunden bzw. Patienten richtet, stößt die Innovation auch bei Unternehmen auf Interesse. Nicht selten sind Muskel-Skelett-Erkrankungen ein Grund für Krankmeldungen in Betrieben. Im Rahmen eines Betrieblichen Gesundheitsmanagements könnte das System den Mitarbeitern präventiv angeboten werden, so dass entsprechende Erkrankungen aktiv vorgebeugt bzw. Krankheitstage reduziert werden. „Der Ansatz von EVERSION hat uns als Investor überzeugt. Muskel-Skelett-Erkrankungen nehmen immer mehr zu, gleichzeitig brauchen Betroffene individuelle Therapielösungen und Arbeitgeber suchen händeringend nach Möglichkeiten, krankheitsbedingte Arbeitsausfälle vorzubeugen“, erklärt Jürgen Maucher,

Geschäftsführer der Chancenkapital BC. „Darüber hinaus hat uns das Team von EVERSION mit seiner hohen Expertise und Innovationskraft begeistert.“ Ein Launch der Langzeit-Ganganalyse-Sohle ist für voraussichtlich Mitte 2025 geplant.

Über Chancenkapital BC:

Die Chancenkapital BC versteht sich als fairer und zuverlässiger Partner von Gründungs-, Wachstums- und etablierten Unternehmen. Neben der Zurverfügungstellung von Kapital fungiert die Tochtergesellschaft der Kreissparkasse Biberach auch als Sparringspartner und Ratgeber in betriebswirtschaftlichen sowie planerischen Belangen von Unternehmen. Im stark wachsenden Bereich der Unternehmensnachfolge kann sie auf eine Vielzahl von erfolgreichen Transaktionen zurückblicken. Als Tochtergesellschaft der Kreissparkasse Biberach ist die Chancenkapital BC seit mehr als 25 Jahren am Markt und mittlerweile eine der größten Sparkassen-Beteiligungsgesellschaften.

Über EVERSION:

Die EVERSION Technologies GmbH wurde 2023 gegründet und verfolgt die Mission, Menschen mit Muskel-Skelett-Beschwerden eine datenbasierte, transparente und nachhaltige Lösung anzubieten. Mit einem interdisziplinären Team und starken Partnerschaften kombiniert das Startup modernste Technologien mit jahrzehntelanger Laborerprobung von Erfinder Wolfgang Triebstein, um die Einlagenversorgung neu zu denken.